

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Las alergias pueden desaparecer?](#)  
[Google Noticias](#)

▪ [¿Accedemos a otras vidas mientras soñamos?](#)

■ Se acabó el tiempo de espera

## La COP16 abre sus puertas en Cali: Líderes del mundo se reúnen por la biodiversidad



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

COP16

Sábado 19 de Octubre, 2024

Mañana, 20 de octubre, Cali será el epicentro mundial de la biodiversidad con la apertura oficial de la COP16, que tendrá lugar en el Centro de Eventos Valle del Pacífico.

La ceremonia inaugural, que comenzará a las 10:00 a.m., recibirá a líderes de más de 190 países y representantes de organizaciones internacionales.

Además, contará con la presencia de 10 jefes de Estado y cerca de 14.500 participantes en la Zona Azul.

### Una jornada de apertura llena de actividades

El evento de apertura de la COP16 contará con una agenda diversa que iniciará a las 7:00 a.m. con la "Cumbre por la niñez y la juventud por la biodiversidad".

Posteriormente, se realizarán reuniones regionales en la Zona Azul a las 9:00 a.m., y la inauguración oficial será a las 10:00 a.m.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Mujer muere tras ser abandonada con herida abierta durante cirugía plástica en clínica de garaje](#)



[4 sitios de terror en Cali en los que reportan hechos paranormales](#)



[Hoy es el último día de la COP16 en Cali: eventos imperdibles para el gran cierre](#)



[Policía fue hallado sin signos vitales en su hotel en Cali](#)

La jornada culminará con un concierto inaugural a las 8:00 p.m., como parte de las actividades culturales que acompañan la cumbre.

La COP, o Conferencia de las Partes, es el órgano supremo del Convenio sobre la Diversidad Biológica, CDB.

Este convenio internacional fue firmado en la Cumbre de la Tierra en 1992 y su objetivo es promover el desarrollo sostenible mediante la conservación y uso responsable de la biodiversidad.

La COP16 será la primera vez que Colombia acoge este evento, donde se espera la adopción de compromisos concretos para la protección de la diversidad biológica.

## **Zona Azul y Zona Verde: espacios clave de la COP16**

La COP16 se desarrollará en dos áreas principales. La Zona Azul, ubicada en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, será el espacio reservado para las sesiones oficiales, negociaciones y reuniones de los delegados de los países miembros, agencias de la ONU y representantes de la sociedad civil.

El ingreso a esta zona es exclusivo para quienes cuenten con la acreditación oficial.

Por otro lado, la Zona Verde se instalará en el Bulevar del Río y se destacará como un espacio de movilización y participación ciudadana.

Este área albergará exposiciones y eventos abiertos al público con previa inscripción.

La Zona Verde se plantea como un espacio interactivo y educativo donde se promoverán compromisos para la protección del medio ambiente.

Contará con siete distritos temáticos, como el "Pacífico Biocultural" y "Guardianes de la Biodiversidad", donde se destacarán iniciativas locales e internacionales en pro de la conservación.

## **Colombia y su liderazgo en la COP16**

La ministra de Ambiente de Colombia, Susana Muhamad, quien preside esta edición de la COP, subrayó que este evento será una oportunidad para que las naciones revisen sus compromisos en el marco del plan global para la biodiversidad, conocido como el Marco de Kunming-Montreal.

En la Zona Azul, se realizarán las reuniones clave donde los países alinearán sus estrategias nacionales de biodiversidad con las metas globales establecidas en dicho marco.

La Zona Verde, en cambio, será el punto de encuentro para la "COP de la gente", un espacio donde empresas, organizaciones y la sociedad civil podrán intercambiar ideas y compromisos concretos en favor de la naturaleza.

Se espera una afluencia diaria de más de 13.000 visitantes, que podrán disfrutar de actividades como recorridos inmersivos y exposiciones de economías populares y mercados campesinos.

## **Impacto local e internacional**

Cali se ha preparado para recibir a más de 12.000 visitantes extranjeros, lo que también representa una oportunidad de crecimiento económico para la región.

La ciudad fue seleccionada como sede debido a su ubicación estratégica en una de las zonas más biodiversas del planeta: el Pacífico colombiano, hogar de numerosas especies endémicas y comunidades indígenas y afrodescendientes que han liderado la conservación de estos ecosistemas.

Con el lema “Paz con la Naturaleza”, la COP16 busca visibilizar la necesidad de repensar los modelos económicos que priorizan la extracción y explotación de los recursos naturales.

En este sentido, la ministra Muhamad ha enfatizado la importancia de la participación social y el compromiso global para enfrentar la pérdida de biodiversidad y los impactos del cambio climático.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### **Alcalde será orador principal del foro urbano mundial**

La ciudad de Cali ha sido invitada a la duodécima sesión del 'Foro Urbano...



### **La FIL Cali 2024: Un encuentro cultural sin barreras**

Llega para la novena edición de la Feria Internacional del Libro de Cali,...



### **¡Récord, aplausos y biodiversidad! Así cerró Cali 1...**

La COP16, la cumbre de biodiversidad más importante del...



### **Balance del operativo de Halloween en Cali: 500...**

La Policía Metropolitana de Cali reportó un balance de seguridad...



### **¡Cali cierra la COP16 con orgullo y una ovación...**

Cali, epicentro de la biodiversidad y la reconciliación durante la COP16, est...



### **Cali, entre las mejores ciudades en biodiversidad**

Según el Índice de de Singapur, la ciudad de Cali está entre las mejore...

# DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO